

# Bianca Stichling im Höhenflug

05.07.2014 17:25



Ein durchweg hohes Leistungsniveau gab es bei den **Baden-Württembergischen Meisterschaften** der 14-Jährigen in **Nagold**, was die Spitzenposition der süd-deutschen Leichtathletik innerhalb des DLV untermauerte. Hochspringerin **Bianca Stichling** und Mittelstrecklerin **Linda Geißler** vertraten die Farben der TSG und dies sehr erfolgreich.

Eine enorme **Leistungssteigerung** hat dabei **Bianca Stichling** vollzogen. Mit einer letzjährigen Bestmarke von 1,45m hatte sie sich im Winter konsequent dem Hochsprung verschrieben und kam in der Halle auf 1,50m. Nach Nagold reiste sie mit einer **Vorleistung** von **1,52m** an und demonstrierte ihr neues Sprung-vermögen: 1,40m, 1,45m und 1,50m im ersten Versuch, die neue Bestmarke von 1,55m nahm sie im dritten Anlauf. Damit nicht genug; 1,58m folgten im „Dritten“, ebenso **1,61m**, was bei Höhengleichheit die **Vizemeisterschaft** bedeutete.

„Bianca hat Nervenstärke bewiesen und hat sich unter die besten fünfzehn in Deutschland katapultiert, **drei Mal Bestleistung** in einem Wettkampf, das gibt es eigentlich nicht,“ freut sich Trainer **Thomas Geißler** über so viel Ehrgeiz.

Nicht minder engagiert ging **Linda Geißler** über 800m ins Rennen und setzte sich bei sehr schnellem Rennverlauf gleich an die zweite Position. Leider hatte die Topläuferin nicht ihren besten Tag und die Beine wurden merklich schwer. Mit 2:26,67min, **Platz acht** war sie **nicht zufrieden**, konnte sich aber für weitere Herausforderungen trösten: „Ich habe kürzlich **neue Trainingsbestleistungen** erzielt und kann viel mehr.“

Ihre Trainingspartnerinnen rücken jedenfalls mächtig auf: in **Pfungstadt** verbesserte sich **Eva Sauer** (W13) auf **2:26,27min** und **Heide Rogers** (U18) auf **2:30,08min**.

